## HELLO JAPAN プログラム@ SRM UNIVERSITY



2019 年 3 月 30 日, SRM University にて在チェンナイ日本国総領事館, 国際交流基金, SRM University の英語外国語学部の共催による日本紹介イベント"**HELLO JAPAN**" が開催されました。本イベントは日本語を学ぶ学生の皆さんを対象とし、日本に関する知識を深めてもらうことを目的として開催しています。

はじめに、SRM University 英語外国語学部の Dr.K. Anbazhagan 学部長より御挨拶をいただきました。次に在チェンナイ総領事館職員が日本政府(文部科学省)奨学金(研究留学生)に関するプレゼンテーションを行いました。続いて日本紹介ビデオを上映し、SRM University の学生である Mr. S. Venkatesh と Mr. Shubhranshu Malhotra がそれぞれ英語と日本語で「何故日本語を学び始めたか」についてプレゼンテーションを行いました。その後、学生の皆さんは日本・日本語に関するクイズ、書道体験等に参加してプログラムを楽しみました。最後に SRM University の JICA ボランティアである馬場先生が閉会の辞を述べ、学生の皆さんが日本語で「ありがとうございます」と述べる中、Hello Japanプログラムは和やかな雰囲気で終了しました。





